Evangelisch-Lutherische Kirche in Bayern Kirchenkreis Nürnberg Büro der Regionalbischöfe

An die Nachrichtenagenturen und Zeitungsredaktionen

mit Bitte um Berichterstattung

HELFEN, WENN ANDERE NICHT HELFEN

Regionalbischöfin Elisabeth Hann von Weyhern stellt die Stiftung "Mut zum Leben" auf dem Ball der Union vor

Die Stiftung "Mut zum Leben" unterstützt Eltern und Alleinerziehende mit einem kranken oder behinderten Kind finanziell – nach dem Motto "Helfen, wenn andere nicht helfen" insbesondere dort, wo die Hilfe von keiner anderen Seite wie Krankenkasse, Pflegekasse oder Sozialamt gewährt wird.

"Mut zum Leben" ist eine evangelische Stiftung im Kirchenkreis Nürnberg und wird vorgestellt von Regionalbischöfin Elisabeth Hann von Weyhern. Sie unterstützt Menschen unabhängig von Konfession, Religion oder Herkunft.

Für diese Arbeit ist der Ertrag der Benefiztombola bestimmt, die von den Franconia Lions Zirndorf organisiert wird.

Elisabeth Hann von Weyhern ist evangelische Theologin und ausgebildeter Coach. Sie war Theologische Planungsreferentin der Bayerischen Landeskirche und wurde 2006 gemeinsam mit ihrem Ehemann Dr. Stefan Ark Nitsche in das Amt des Regionalbischofs im Kirchenkreis Nürnberg berufen. Sie ist Mitglied im Landeskirchenrat der Evang.-Luth. Kirche in Bayern (www.bayern-evangelisch.de). Der Kirchenkreis Nürnberg umfasst 284 Kirchengemeinden in 17 Dekanaten zwischen dem Gräfenberger Land und der Altmühl. (www.kirchenkreis-nuernberg.de).

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Pressebilder und weitere Informationen finden Sie unter http://www.kirchenkreis-nuernberg.de/presse.

Pfr. Martin Tontsch, Referent

Pressemitteilung

Adresse: Pirckheimerstr. 10 90408 Nürnberg Telefon: (09 11) 35 87 38 Telefax: (09 11) 36 11 44 E-Mail: Regionalbischof.Nuernberg@elkb.de

www.kirchenkreis-nuernberg.de Konto: Nr. 5185661

Evang. Kreditge.chaft eG (BLZ 520 604 10)